
De la Vega y Leire Pajín guardan silencio sobre 
el Tajo-Segura ante los notables del PSPV 
Critican la gestión del PP y dicen que en dos años se verá el trabajo de Zapatero 

 

PERE ROSTOLL i media palabra. Ni la 
vicepresidenta Teresa Fernández de la Vega ni 
Leire Pajín osaron mentar el debate del Tajo-Segura 
durante las jornadas parlamentarias que reunieron 
ayer a los notables del PSPV en Castellón ante el 
inminente arranque del periodo de sesiones en las 
Cortes. La vicepresidenta y diputada por Valencia y 
la número tres del PSOE y senadora territorial por 
acuerdo del hemiciclo autonómico evitaron hacer 
guiño alguno a las pretensiones de los socialistas 
valencianos -explicitadas con más fuerza que nunca 
en los últimos días por Jorge Alarte y Ana Barceló- 
de mantener una conducción vital para el 
abastecimiento hídrico de Alicante. 
Los socialistas han elevado este fin de semana la 
presión cuando falta una semana para que se retome la actividad en el Congreso y con ello la negociación del 
Estatuto de Castilla-La Mancha con el Tajo-Segura como punto estrella. Los socialistas alicantinos llevarán el 
debate a todos los municipios y Alarte alertó en Madrid sobre la factura que los socialistas pagarán en la 
Comunidad, con un millón de votos en las elecciones generales, si el trasvase Tajo-Segura se acaba tocando 
para contentar al presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda. 
Ni Pajín, que inauguró las jornadas; ni tampoco De la Vega, que las clausuró, dieron aliento a los socialistas 
valencianos en su reivindicación. La vicepresidenta evitó el asunto tanto ante los notables del PSPV en 
Castellón como, previamente, durante un acto en Gandía -uno de los escasos feudos locales de los 
socialistas valencianos- con la ministra Elena Espinosa. El silencio -interpretado como un desaire a las tesis 
de Alarte y de los socialistas valencianos- facilitó las críticas del Consell y del PP. Solo hubo una referencia 
genérica en la sesión al compromiso de los socialistas de traer agua. Nada más. 
Leire Pajín reclamó a los principales cargos del PSPV la capacidad política para explicar los logros de 
Zapatero y apuntó que 2010 y 2011 serán años "muy importantes" para demostrar el compromiso del 
Gobierno con la Comunidad en proyectos como el AVE. De la Vega, por su parte, hurgó en el caso Gürtel y 
aseguró que los valencianos merecen "más que unos gobernantes sólo preocupados por coches de lujo, 
relojes caros y favores políticos". 
Por otra parte, la ejecutiva del PSPV se reunió por la tarde para validar el documento, que aprobará el comité 
nacional del próximo sábado, que permitirá a los socialistas recuperar su estructura comarcal, suprimida en el 
último congreso en favor de las provincias. Alarte también manifestó su oposición a un almacén nuclear en la 
Comunidad. 
 
La importante dimisión de Pizarro 
La dimisión de Manuel Pizarro, el fichaje estrella del PP en las últimas elecciones, salpica directamente la 
negociación del Estatuto de Castilla-La Mancha, que ayer cumplió tres años desde su aprobación inicial. 
Pizarro era el portavoz popular en la Comisión Constitucional, el foro en el que se negocian los cambios 
estatutarios. El sustituto de Pizarro -algo que genera inquietud en el PPCV- tendrá un papel esencial en la 
recta final de los contactos. 
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Jorge Alarte junto a Leire Pajín durante las jornadas que los 
socialistas valencianos celebraron ayer en 

Castellón DOMÈNECH CASTELLÓ (EFE) 
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